

BOSSMAN

Ingatkan Anggota, Kapolsek Cileunyi: Laksanakan Tugas dan Tanggungjawab Sesuai Tupoksi

Cileunyi - CILEUNYI.BOSSMAN.CO.ID

Jan 26, 2024 - 14:42



Kapolsek Cileunyi Kopol Suharto, S.H. (kanan) memberikan arahan kepada Personil di Ruang SPKT Polsek Cileunyi

Cileunyi - Untuk mengingatkan para personil akan tugas pokok Polri khususnya

bagi personil Polsek Cileunyi Polresta Bandung seperti biasa usai melaksanakan Apel Serah Terima Tugas Penjagaan, Kapolsek Cileunyi Polresta Bandung Kopol Suharto, S.H. menyempatkan waktunya untuk menggelar Breafing sejenak dengan anggota yang akan melaksanakan Piket Jaga di Ruang SPKT Polsek Cileunyi. Jum'at (26/1/2024)

Nampak hadir dalam kegiatan tersebut yaitu dari masing-masing Unit fungsi Samapta, Intelkam, SPKT, Lantas.

Kopol Suharto, S.H. selaku Kapolsek Cileunyi mewakili Kapolresta Bandung Kombes Pol. Dr. Kusworo Wibowo, S.H., S.I.K., M.H. mengatakan bahwa sebagai pimpinan ditingkat Polsek senantiasa harus mengingatkan personilnya akan tugas pokok yang wajib dipedomani oleh masing – masing personil.

Kegiatan breafing dan penyampaian informasi bagi seluruh personil Polri rutin dilaksanakan guna untuk mengingatkan kembali akan tupoksi masing fungsi yang diembannya. Ada beberapa poin penting yang disampaikan oleh Kapolsek diantaranya, “Kepada para anggota saya ingatkan agar para personil senantiasa menjaga kedisiplinan, kerapian, kelengkapan serta administrasi perorangan dan juga senantiasa menjaga menghindari pelanggaran sekecil apa pun, Bagi yang melaksanakan Piket agar menggiatkan Patroli di Jalur Rawan Kriminalitas, laksanakan pemeriksaan kendaraan kepada warga yang memang patut dicurigai, lakukan secara humanis, di dokumentasikan baik foto maupun video, Untuk Unit SPKT atensi pimpinan agar di dokumentasikan berupa video setiap 1 jam sekali pada saat memukul Lonceng dan buku mutasi di isi antisipasi pengecekan pimpinan supaya tidak menjadi temuan dan teguran, Bagi Anggota Patroli untuk HP Dinas Presisi harus selalu aktif antisipasi pengecekan pimpinan, Radio dan HT untuk anggota SPKT harus selalu on dan Standby antisipasi Pengecekan Pimpinan.

Tidak lupa juga Kapolsek menyampaikan apresiasi kepada para personil yang sudah baik dan hal – hal yang baik agar tetap dipertahankan. Kemudian ditekankan juga untuk fungsi pelayanan tetap mengedepankan pelayanan yang humanis kepada masyarakat sehingga dapat respon yang positif dari masyarakat.

Mengakhiri Arahannya, Kapolsek Kopol Suharto, S.H. tetap mengingatkan anggota untuk menjaga kebersihan, disiplin dan profesionalitas dalam melaksanakan tugas sesuai dengan tupoksinya serta atensi kegiatan yang menjadi perintah pimpinan.

“Saya mengucapkan terima kasih atas pelaksanaa



n tugas kerjasama dan kekompakannya serta mengajak seluruh personil Polsek Cileunyi agar tetap menjaga kesehatan baik kesehatan dalam menjaga diri dan keluarga serta disiplin semangat dan ikhlas dalam menjalankan tugas selaku pelayan pelindung dan pengayom masyarakat,” ucap Kapolsek

“Tetap semangat, bekerja dengan baik, ikhlas dan selalu menjaga kesehatan dalam pelaksanaan tugas. Dan jaga institusi polri,” tandasnya